

Nagoldtour

Spritziges Wasser, teilweise Sonnenschein und gute Laune waren die besten Voraussetzungen für unsere Nagoldtour am vergangenen Sonntag. Insgesamt 10 Paddlerinnen und 11 Paddler der Vereine KC Au (insgesamt 11 Teilnehmer), PC Illingen und der KGK befuhren die Nagold auf einem Abschnitt von ca. 19 km. Mit dabei waren auch zwei Gastpaddler aus Ettligen. Nach der verdienten Mittagsrast kam es beim Einsteigen zu einer ersten Kenterung. Kenterweil gesichert! Auch unsere neue 1. Vorsitzende wollte unbedingt ein erfrischendes Bad nehmen. Einige Teilnehmer zogen es vor, die Naturstufe mit vielen Steinen zu umtragen, doch Janine war voll motiviert und ließ es sich nicht nehmen, die Stufe zu befahren. Wir erwarten den Kenterweil bzw. Kentersekt am nächsten Wochenende!

